

Mulhouse, le 20 novembre 2020

à
Madame l'Inspectrice d'Académie
Directrice Académique des Services de l'Éducation Nationale du Haut-Rhin

Objet : demande de recrutement de personnels enseignants et d'AESH

Madame l'Inspectrice d'Académie,

La pandémie de COVID-19 a aggravé une situation du remplacement déjà tendue par la politique de recrutement insuffisant de personnel enseignant et d'AESH menée par le ministère de l'Éducation Nationale.

Dans certaines circonscriptions, plusieurs dizaines de collègues malades ou placés en ASA ne sont pas remplacés. En conséquence, des centaines d'élèves se retrouvent soit à la maison soit en surnombre dans d'autres classes, au mépris de toutes les consignes de limitation du brassage des personnes.

De même, de trop nombreux AESH ne sont pas remplacés et des dizaines d'élèves bénéficiant d'une notification de la MDPH se retrouvent sans accompagnement humain.

Nous vous demandons donc l'embauche immédiate de personnels enseignants issus de la liste complémentaire.

Nous exigeons aussi le recrutement d'AESH afin de créer une brigade de remplacement de ces personnels en capacité de répondre aux besoins d'accompagnement des élèves.

En attente de votre réponse, veuillez croire, Madame l'Inspectrice d'Académie, en notre attachement au service public d'éducation.

Pour le secrétariat départemental du SNUipp-FSU



Ghislaine UMHAUER